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読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

平 良 勝 志   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 540 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 村民の意見交換会から 1点 

 （１）読谷村障がい児を守る父母の会(みなくる) 

ア そういう組織を同じ境遇の親子にどういう周知方法を行っ

ているか。 

イ 受けられるサービス等の周知は。 

 （２）みなくるさんは村からの補助金・社協からの助成金が数年前

に減額されたと聞きましたが、理由は。 

 

２ 読谷村スポーツ施設について 

 （１）各運動施設の点検の時期や点検間隔は。 

（２）多目的広場の利用者数は。 

（３）多目的広場のバックネットの状態は。 

（４）多目的広場の排水状態は。 

（５）ゆんたんざソフトボール場は公式規定に沿ったソフトボール

場であるか確認。 

（６）ソフトボール場メイングラウンドの排水状態は。 

（７）施設使用にあたり使用料金以外の料金は発生するか。 

 

３ やちむんの里について 

 （１）やちむんの里を訪れる観光客を含む人数は。 

 （２）やちむんの里のトイレは何ヶ所にいくつあるか。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 部活動地域移行について 

 （１）現在の進捗状況は。 

（２）部活動の地域移行をサポートする企業の把握は。 

（３）地域移行に関してアンケートを行ったと言っていましたが解

答率は。 

（４）視察研修で文教厚生常任委員会のメンバーで訪問した兵庫県

姫路市は令和８年度までに部活動は完全廃止と言っていまし

た。他にもいくつかの自治体が言っています。 

逆算の考えです。そういった自治体があることに関して村の

見解は。 

（５）第 528回定例会でスポーツ指導者と情報交換の必要性を問い

ましたが実現はいつか。 

（６）部活移行の受け皿サポート会社が村にアプローチした場合の

対応を伺う。 

 

 


